

Andrés Manuel López Obrador mène la campagne présidentielle la plus intense du Mexique



Mexico, 14 juin (RHC)- La campagne du candidat Andrés Manuel López Obrador est jusqu'à présent la plus intense dans le processus électoral mexicain.

Il reste toujours en tête des intentions de vote.

Alors qu'il manque un peu plus de deux semaines pour les élections présidentielles, les sondages révèlent qu'Andrés Manuel López Obrador a annulé seulement 6 meetings de campagne sur les 226 prévus.

On a appris d'autre part que le candidat du parti au pouvoir José Antonio Meade est celui qui a dû suspendre le plus grande nombre de meetings.

La seconde place pour ce qui est de la suspension de meetings électoraux revient à Ricardo Anaya de la coalition « Pour le Mexique à la Tête » suivi de Jaime Rodríguez, candidat indépendant.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/164589-andres-manuel-lopez-obrador-mene-la-campagne-presidentielle-la-plus-intense-du-mexique>



Radio Habana Cuba